

「孫と一緒に汁粉を食べて一休みしているところです」

今日は午前中から遊びにきました。孫2人が午前中に体育館で開催された運動会に参加していました。それが終わったあと、2人を連れて会場内を見ながら楽しんでいます。この子たちは動物が好きで、盲導犬のコーナーが大のお気に入りでした。自分たちも犬が欲しくなったみたいです。



白沢さかえさん・太田かなちゃん・もえちゃん

(上長尾)

「神楽を見たり飾りを作ったり、たくさん楽しみました」

知り合いに誘われて、初めて川根本町にきました。産業文化祭は大勢の人が楽しんでいてぎやかですね。フェルトの飾りを作ったり、ステージでの古典芸能の神楽などを見てきました。昼食はみんなでやまめ弁当を食べました。初めての味でしたが、家族全員おいしくいただきましたよ。一日楽しませてもらいました。



赤堀 茜さん・空くん・舞ちゃん

(菊川市から)

「インターネットで文化祭のことを知り遊びにきました」

島田市から家族で遊びにきました。ちょうど姪っ子(美咲ちゃん)が遊びに来ていたので、どこか楽しそうなイベントがないかとインターネットで探していましたところ、川根本町の産業文化祭があることを知りました。たくさん催しがあるみたいなので、会場内を回っているところです。



園田義宏さん・愛さん・愛菜ちゃん・美咲ちゃん

(島田市から)

秋晴れの下、大勢の人がこの町最大の祭典を一日楽しんだ。
来場者に突撃インタビュー。

「友達同士で毎年来ています。盲導犬がかわいかったです」

次にどこに行こうかと3人で相談しているところです。産業文化祭は毎年楽しみにしていて、友達同士で誘い合って来ています。盲導犬のコーナーを見てきましたが、ラブラドールレトリーバーがすごくかわいいかったです。うちもラブラドールを飼っているので、とても親近感がわきました。



加藤里咲さん・山本美優さん・原田彩香さん

(高郷・徳山・徳山)



さゆり幼稚園のかわいい鼓隊

川根本町産業文化祭



徳山聖母保育園ちびっこ赤石太鼓



本川根小学校5、6年生ソーラン節



小学生ダンスチームエンジェルス



徳山神楽保存会 恵比寿・大黒の舞



町内保育園年長児による合唱



日本空手松浦連盟 空手の演武



赤石太鼓の演奏と書道家大石宏さんによるコラボレーション

みんなが主役

産業文化 祭2008

特設ステージで元気な演奏・合唱・演技を披露した皆さん